

19.12.2016

- [Bezirks-Jugend-Einzelmeisterschaft](#)

## Bezirksendrunde der Jugend



v.l.n.r.: Laurens van Haaren, Dennis Hoenselaar, Elyse Habersetzer, Dennis Aengenheister, Melike Balli, Benjamin Melde, Gökhan Balli, Youssef Habib, Kevin Verfürth

Bericht von Dennis Aengenheister:

Am vergangenen Wochenende war die Bezirkseindelmeisterschaft auf dem Wolfsberg. Für Kleve kann man es als Erfolg verbuchen. Aus sportlicher Sicht haben sich von 10(!) Klever Teilnehmern 8(!) für die Verbandsmeisterschaft qualifiziert. Folgende Ergebnisse wurden erreicht:

**U12:** 5. Platz Erik Malbandyan (Q), 6. Platz Gökhan Mete Balli (Q)

**U12w:** 1. Platz Melike Balli (Q)

**U16:** 1. Platz Benjamin Melde (Q), 3. Platz Justus Wiegersma (Q), 6. Platz Youssef Habib

**U18:** 2. Platz Dennis Hoenselaar (Q), 3. Platz Kevin Verfürth (Q), 4. Platz Laurens van Haaren

**U18w:** 1. Platz Elyse Habersetzer (Q)

(Q = qualifiziert für die Verbandsmeisterschaft)

Aber das, was die Zahlen nicht widerspiegeln, ist für mich eigentlich wichtiger!

Erik hatte mit seinen 9 Jahren den Mut in der U12 anzutreten. Er ist spielerisch den anderen Jugendlichen noch ein wenig unterlegen. Jedoch ist das nicht so wichtig, denn soweit, wie ich es mitbekommen habe, hatte er eine Menge Spaß mit seinen Mitstreitern. Ich habe ihn immer fröhlich gesehen und das zählt mehr als gewonnene Spiele.

Gökhan wird immer besser, er macht von Spiel zu Spiel weniger Fehler und versucht die Tipps von Benjamin und mir umzusetzen. Gökhan kann durchaus zufrieden mit sich sein.

Benjamin unterstützt nicht nur Gökhan. Für mich ist er der Motivator unserer Jugend. Er schaut sich die Partien der anderen Jugendlichen an, findet die positiven Dinge und zögert nicht lange, diese zu äußern und zu feiern. Es ist gut zu wissen, so jemanden zu haben, wenn ich mal bei der Analyse zu sehr kritisiere.

Youssef konnte alle überraschen. Zwar waren seine Ergebnisse nicht überragend - ein Remis ist nicht viel. Da ich aber vor Ort war, weiß ich es besser. Er hat Benjamin (1. Platz) zum Schwitzen gebracht und auch die anderen Partien waren oft knapp und mit viel Ausdauer gespielt. Dass er noch Fehler macht, die die Partien verlieren, ist klar. Nichtsdestotrotz konnte man sehen, dass dort der nächste starke Jugendliche kommen könnte. Jetzt ist er eine Gefahr für die etablierten Jugendlichen. Vor einem halben Jahr war daran noch nicht zu denken. Klasse Leistung Youssef!

Melike Balli war auch in diesem Jahr die jüngste Teilnehmerin. Sie spielte in der U14w mit, war aber in der U12w angetreten und dort das einzige Mädchen im Bezirk. Sie konnte keinen Punkt für sich verbuchen, was aber eigentlich Nebensache war. Ich möchte mich bei allen Mädchen bedanken, die an dem Turnier teilgenommen haben. Sie haben sich bestens um Melike gekümmert, sodass sie eine Menge Spaß gehabt hat. Das verdient Respekt! Sie haben Melike aufgenommen und nie alleine stehen lassen oder ihr gezeigt, dass ein Altersunterschied von mindestens 4 Jahren besteht. Das ist wahrer Sportsgeist!

Ich war bei der Bezirksmeisterschaft Betreuer. Für mich war es ein super-schönes Wochenende. Es gab eigentlich kein Zimmer, wo man hätte meckern können. Alle Spieler sind fair miteinander umgegangen und wir brauchten nicht viel diskutieren. So war es für das Betreuersteam ein leichtes, dieses Turnier durch zu führen. Es hat allen Spaß gemacht!

- [Jugend](#)